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Allgemeines 
 
Fast 15 Monate sind vergangen seit meinem Amtsantritt als Vorstandsvorsitzender. 
Ein Jahr, das es in sich hatte, hat uns doch alle seit gut sechs Monaten die Corona-
Pandemie im Griff. Der Sportbetrieb wurde in allen Wettkampfsportarten abgebrochen 
und der gesamte Sportbetrieb stand von heute auf morgen komplett still. 
 
Seit einiger Zeit ist es uns nun allerdings unter Einschränkungen wieder möglich, 
unserem geliebten Sport nachzugehen. Ein entsprechendes Hygieneschutzkonzept 
des VfL Günzburg wurde erstellt und hängt in allen Sporthallen aus. Keiner kann uns 
sagen, ob wir unsere sportlichen Aktivitäten in den kommenden Monaten wieder 
uneingeschränkt ausüben können. 
 
Corona ist auch ein Grund, weshalb wir die Delegiertenversammlung auf September 
verschieben mussten. Erst jetzt dürfen wir uns wieder mit bis zu 100 Personen treffen. 
 
 
Sportstätten 
 
In der Rebayhalle wurde die Tribüne auf der Südseite generalüberholt. Mit einem 
weinenden und einem lachenden Auge wurde die für dieses Jahr weitere geplante 
Sanierung der Rebayhalle auf nächstes Jahr verschoben, deshalb kann der 
Sportbetrieb dort uneingeschränkt und ohne Unterbrechung das ganze Jahr hindurch 
stattfinden. Leider wurde auch die dringend benötigte neue Beschallungsanlage für 
dieses Jahr gestrichen. 
 
In der Jahnhalle haben wir, wie ihr sehen könnt, dank der Unterstützung durch den 
Jahnhallenverein und die Sparkasse Günzburg endlich eine neue Bestuhlung und 
Tische bekommen. Des Weiteren habt ihr mit Sicherheit der Presse entnommen, dass 
für weitere Renovierungsarbeiten 2 Millionen Euro bereitgestellt werden. Wir werden 
verfolgen, was daraus wird. 
 
 
Sonstiges 
 
Der Mitgliederstand bewegt sich, wie in den letzten Jahren, zwischen 1.700 und 1.800 
Mitgliedern. 
 
Das letztjährige Sommerfest fand wie immer in gemütlicher Atmosphäre beim 
Kanuheim des VfL statt, an dieser Stelle vielen Dank an die Abteilung Kanu für die tolle 
Organisation. Leider fiel das Sommerfest 2020 Corona zum Opfer, es war uns einfach 
zu gefährlich, dieses durchzuführen. 
 
Der VfL beteiligte sich traditionell mit einer Fahnenabordnung am Eröffnungszug zum 
Volksfest 2019. 
 
Beim Jahrestreff 2019 wurde unter großem Beifall nochmals ganz offiziell unser 
langjähriger Vorstandsvorsitzender Gerhard Skrebbas verabschiedet. Den Jahrestreff 
2020 haben wir in der Planung, ob er durchgeführt werden kann, bleibt noch 
abzuwarten. Wir halten euch auf dem Laufenden. 
Am Volkstrauertag beteiligte sich der VfL ebenfalls mit einer Fahnenabordnung an den 
Feierlichkeiten. 
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Bei der Sportlerehrung der Stadt Günzburg im November wurden unsere Damen der 
Abteilung Handball für ihren Aufstieg in die Bayernliga geehrt. 
 
Im November nahmen 2 Vorstände am „Runden Tisch“ der Vereine teil. 
 
Die Altstadtweihnacht 2019 war ein voller Erfolg und dabei gilt mein ganz besonderer 
Dank allen Helfern, die letztendlich für ein gutes Ergebnis des Zuschusses für ihre 
Abteilungen gesorgt haben. 
 
Aber auch hier gilt es abzuwarten, was aus der Altstadtweihnacht 2020 wird, denn 
dann wird es mit Sicherheit anders ablaufen, als in den vergangenen Jahren. 
 
Auch ist es dem Vorstand wieder ein Bedürfnis, sich ganz herzlich bei all denen zu 
bedanken, die das ganze Jahr über mit ihrem Engagement dazu beitragen, dass 
neben dem umfangreichen Sportbetrieb auch eine Reihe Veranstaltungen und Auftritte 
in der Öffentlichkeit erfolgreich durchgeführt werden konnten. 
 
Im Juni diesen Jahres überbrachte der Vorstandsvorsitzende persönlich die 
Glückwünsche zum 100. Geburtstag an sein ältestes VfL-Mitglied Rudi Venske. 
 
 
Satzungsgemäße Aufgaben 
 
Im Berichtszeitraum traf sich der Vorstand zu vier ordentlichen Sitzungen. Er war 
immer beschlussfähig. 
 
Der Vereinsrat wurde zu drei ordentlichen Sitzungen einberufen. Bei den Sitzungen 
wurden diverse Beschlüsse gefasst. 
 
Von allen Sitzungen liegen die entsprechenden Protokolle im Archiv unserer 
Geschäftsstelle. 
 
In verschiedenen Arbeitsgruppen wurden anstehende Veranstaltungen organisiert und 
anfallende Beschlüsse vorbereitet. 
 
Die Delegiertenversammlung 2019 fand satzungsgemäß im Juni mit Neuwahlen der 
Vorstandschaft statt. Die alte Vorstandschaft wurde durch Markus Guckler, der für den 
scheidenden Gerhard Skrebbas einen Vorstandsposten übernahm, wiedergewählt. 
 
Die Vorstände teilten sich die Besuche bei den einzelnen Abteilungsversammlungen 
auf. 
 
Im Juni diesen Jahres trafen sich Annette Fiegel-Jensen, Helga Geiger und Walter 
Hirsch beim Steuerbüro Uhl & Partner, um die jährliche Bilanz zu besprechen. Details 
folgen im Bericht des Finanzvorstandes. 
 
 
Totenehrung 
 
Stellvertretend für unsere verstorbenen VfL-Mitglieder möchte ich heute an unseren 
lieben Sportkameraden Freddy Märkl erinnern und für alle Verstorbenen eine 
Schweigeminute einlegen. 
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Geschäftsstelle 
 
Die Übergabe der Geschäftsstelle von der langjährigen Leiterin Hannelore Maier an 
die Nachfolgerin Conny Zofka lief reibungslos und vorbildlich ab. Nach einer kurzen 
Eingewöhnungsphase hat Conny die Geschäftsstelle voll im Griff. Diverse 
Veränderungen wurden durchaus positiv bei den Mitgliedern aufgenommen. 
 
Das Zusammenspiel zwischen Conny Zofka, Helga Geiger und Annette Fiegel-Jensen 
klappt hervorragend. An dieser Stelle möchte ich einen ganz besonderen Dank an die 
drei Damen aussprechen. 
 
Der Informationsfluss zwischen Geschäftsstelle, Vorständen, Vereinsrat und 
Abteilungsleitern funktioniert reibungslos. 
 
 
Sportliches 
 
Beglückwünschen möchte der Vorstand die Männer der Handballer zum Aufstieg in 
die 3. Liga. 
 
Alle weiteren sportlichen Details überlassen wir den Abteilungsleitern durch ihre 
Berichte im weiteren Verlauf der Versammlung laut Tagesordnung. 
 
Besonders bedanken möchte ich mich bei allen Funktionären, Abteilungsleitern, 
Übungsleitern und Helfern für ihr ehrenamtliches Engagement beim VfL Günzburg im 
abgelaufenen Berichtszeitraum. 
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Personalien 
 
Vorstand 
Walter Hirsch  Vorstandsvorsitzender 
Sebastian Imminger stv. Vorstandsvorsitzender 
Annette Fiegel-Jensen Finanzvorstand 
Dr. Ruth Niemetz 
Dr. Othmar Hagen 
Johannes Geiger 
Markus Guckler 
 
Gerhard Skrebbas (Ehrenvorstand) 
 
 
Abteilungsleiter 
Matthias Zimmermann Badminton 
Beate Müller   Gymnastik 
Torsten Zofka  Handball 
Harald Imminger  Kanu 
Hans Steck   Leichtathletik 
Stefan Ruf   RC-Modellsport 
Renate Haupteltshofer Tanz 
Benjamin Finkel  Tischtennis 
 
Beirat 
Martina Haltmayer 
Gerhard Flemisch 
Anton Gollmitzer 
Inge Hartl 
Oberbürgermeister Gerhard Jauernig 
Peter Lang 
Günther Treutlein 
Dieter Winkler 
Dr. Monika Küchle 
Dr. Angelika Fischer 
 
Ältestenrat 
Helmut Imminger (Ehrenmitglied) 
Karl Liepert 
Herbert Seitz  
Günther Geiger 
Rudolf Venzke 
Helmut Reisenwedel 
Elisabeth Ehrmann 
Reinhold Götzl 
 
 
 
 

Walter Hirsch 
 Vorstandsvorsitzender 


